

Badminton: Saisonabschluss der etwas anderen Art

Geschrieben von:

Dienstag, den 27. Juli 2010 um 06:13 Uhr



Am 18.07.2010 war es endlich soweit: Die Badmintonabteilung des TSV traf sich auf dem Weingut Neumann in Stetten, um in gemütlicher Runde die Saison ausklingen zu lassen. Bei einer gepflegten und informativen Weinprobe konnten die TSV-ler so noch einmal die abgelaufene Spielzeit Revue passieren lassen und gleichzeitig schon den Ausblick in die neue Saison wagen. Zwei Höhepunkte der jüngeren Vergangenheit waren zweifellos der Wochenendausflug nach Dublin sowie der Auftritt bei der TSV-Winterfeier. Weiter geht es bereits Ende September mit einem Ausflug nach Hamburg. Auch sportlich hat sich einiges getan: Als sich in den Wintermonaten bis zu 18 Spieler beim Training zeigten, musste die Halle schier wegen Überfüllung geschlossen werden. Die TSV-ler haben es ja schon immer gewusst: Badminton ist attraktiver denn je! Bleibt uns noch „Danke“ für die tolle Saison gegenüber allen Beteiligten zu sagen – ausdrücklich auch an Walter Neumann und Familie wegen der guten Bewirtung – und allen eine schöne Sommerpause zu wünschen

Badminton: Saisonabschluss der etwas anderen Art

Geschrieben von:

Dienstag, den 27. Juli 2010 um 06:13 Uhr

